
Bekanntgabe  

 

Am 14. März 2012 beschloss der Landtag NRW einstimmig seine Auflösung, ein 

Landeshaushalt 2012 wird vor der Konstituierung des neu zu wählenden Landesparlamentes 

nicht verabschiedet werden. Dadurch ist die Förderung für den DSL Ausbau in Gefahr. 

Solange kein Landeshaushalt beschlossen ist, kann nicht mit einer Förderung des Projektes 

gerechnet werden.  

Konkrete Aussagen können zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht getroffen werden. (Z.B. wann 

kann mit dem Förderbescheid gerechnet werden, wie hoch ist der Fördertopf oder wird die 

Telekom die Angebotsfrist verlängern?)  

Derzeit versuchen wir, mit der Bezirksregierung einen Gesprächstermin zu vereinbaren, an 

dem von unserer Seite die Herren Dr. Storch, Strack und Frau Schade teilnehmen sollen. 

Zu klären sind folgende Punkte:  

 Wann kann mit einem Förderbescheid gerechnet werden?  

 Kann die ungefähre Höhe des gesamten Fördertopfes schon abgeschätzt werden?  

 Wie hoch ist die Wahrscheinlichkeit, dass die Förderung tatsächlich von 90% auf 75% 

gekürzt wird?  

 Kann durch die neue Situation damit gerechnet werden, dass die Fördergelder ins 

Jahr 2013 übertragen werden können?  

 

Parallel dazu werden Gespräche mit der Telekom geführt. In diesen Gesprächen wird geklärt, 

wie mit der jetzigen Situation umgegangen werden soll. Folgende Fragen sind dabei zu 

berücksichtigen:  

 Wird die Angebotsfrist von Seiten der Telekom verlängert?  

 Kann das Projekt trotz Verzögerung des Förderbescheides fristgerecht umgesetzt 

werden? 

Die Verwaltung wird den zuständigen Ausschuss und den Rat bei Bekanntwerden neuer 

Sachverhalte informieren.  


